

TEXTILENE

MATERIALINFORMATION

Outdoorgewebe (Batyline / Textilene)

Bei Outdoor-Gewebe handelt es sich um ein textilähnliches Material, das nicht aus Textilfasern, sondern aus Kunststoffen gefertigt ist. Gemütlichkeit und Sitzkomfort treffen auf nachhaltige Eigenschaften wie Stabilität, Witterungsbeständigkeit und den Vorteil einer leichten Pflege. Das Gewebe aus Kunstfasern wird grösstenteils in Verbindung mit Gestellen aus Edelstahl oder Aluminium verwendet und zeichnet sich durch seine Designvielfalt, die individuellen Farben und die angenehme Haptik aus.

Durch die flexible Bespannung bieten Sitz- oder Liegemöbel mit Outdoorgewebe darüber hinaus besonders hohen Sitzkomfort - auch ohne eine Polsterauflage. Dennoch empfiehlt sich, aufgrund der im Sommer angenehmen Luftdurchlässigkeit des atmungsaktiven Materials, ein passendes Kissen in den Abendstunden oder in der Nebensaison als Wärmespeicher einzulegen

Vorteile von Outdoorgewebe

Das Gewebe für den Aussenbereich ist wasserabweisend, witterungsbeständig und äusserst stabil. Die Oberfläche lässt Wasser ganz einfach abperlen, wodurch Ihre Gartenmöbel mit Outdoorgewebe auch nach mehreren Regentagen trocken und sofort nutzbar sind. Trotz der Fertigung aus Kunststoff, sind die Flächen atmungsaktiv und schliessen die Schweissbildung aus.

Vielfalt in Farbe & Haptik

Outdoorgewebe gibt es heutzutage in vielen verschiedenen Farbtönen. Zudem ist das Material mit unterschiedlicher Haptik, wie z.B. einer stoffähnlichen oder samtig weichen Oberfläche erhältlich.

Pflege

Für die richtige Pflege solltet ihr die Gartenmöbel regelmässig von losen Verschmutzungen und abgelagerten Umweltrückständen befreien. Hierfür nutzt ihr am besten eine weiche Bürste oder den Staubsauger. Im Anschluss könnt ihr die Gewebeflächen ganz einfach mit einem feuchten Lappen pflegen und festsitzende Verschmutzungen sorgfältig entfernen. Um die Fusselbildung auf der Outdoor-Gewebefläche zu vermeiden, solltet ihr unbedingt einen weichen und fusselfreien Lappen verwenden. Ungeeignet sind Küchentücher oder Handtücher, die sichtbare Fusseln hinterlassen und eine aufwändige Nachreinigung notwendig machen.

Ein Pflegeintervall von einem Monat ist ausreichend. Bei starken Verschmutzungen wie Kaffee oder Rotwein und Grillsaucen sollte die Entfernung der Rückstände sofort erfolgen. Maximal 40°C warmes Wasser mit einer milden Seife ist optimal für die Entfernung jeglicher Flecken auf den Oberflächen.

